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AOS VINTE E QUATRO DIAS DO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE, ÀS 

DEZ HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. 

A SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, ELIAS ALMEIDA 

DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO PEDROSO, 

GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA E  TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA. AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR CLÁUDIO SARNIK. 

APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES, A SENHORA 

PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, A 

VEREADORA LUCINEIA DE LIMA FEZ A LEITURA DE UM VERSÍCULO BÍBLICO. O 

SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A LEITURA DA ATA 

SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR QUE FOI APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES, COM SETE VOTOS FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES 

CLÁUDIO SARNIK, ALEXANDRE JACINTO E TATIANA NOGUEIRA. NA SEQUÊNCIA, O 

PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR FABIO ALCEU, ANUNCIOU OS EXPEDIENTES 

RECEBIDOS: JUSTIFICATIVA DE AUSÊNCIA DO VEREADOR CLAUDIO SARNIK; 

MEMORANDO Nº 03/2020 DA DIVISÃO FINANCEIRA E CONTÁBIL DA CÂMARA 

MUNICIPAL ENCAMINHANDO BALANCETE FINANCEIRO REFERENTE O MÊS DE 

DEZEMBRO DE 2019; VETO TOTAL DO PREFEITO MUNICIPAL À EMENDA AO 

PROJETO DE LEI Nº 2300/2019, DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL; VETO TOTAL 

DO PREFEITO MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 93/2019 E 96/2019 DE AUTORIA 

DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; VETO TOTAL AO PROJETO DE LEI Nº 

102/2019 DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO PEDROSO; VETO; TOTAL DO PREFEITO 

MUNICIPAL AOS PROJETOS DE LEI Nº 71/2019, 72/2019 E Nº 108/2019, TODOS DE 

AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; VETO TOTAL DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 52/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS; VETO 

TOTAL DO PREFEITO MUNICIPAL AO PROJETO DE LEI Nº 68/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA; VETO TOTAL DO PREFEITO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 62/2019, DE AUTORIA DE VEREADORES EM CONJUNTO; 

PROJETO DE LEI Nº 01/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO; 

PROJETOS DE LEI Nº 06/2020 E 08/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA 
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DOS SANTOS; PROJETO DE LEI Nº 10/2020 DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA; 

INDICAÇÕES Nº 12/2020; 13/2020; 14/2020; 15/2020; 16/2020; 17/2020; 18/2020; 19/2020; 

20/2020; 21/2020; 22/2020; 23/2020; 24/2020; 25/2020; 26/2020; 27/2020; 28/2020; 

29/2020; 32/2020; DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; 

INDICAÇÕES Nº 801/2019, 802/2019, 803/2019; 804/2019; 810/2019; 06/2020 E 34/2020 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 

807/2019; 808/2019  E 809/2019  TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO 

RAMOS ESTEVÃO; INDICAÇÕES Nº 805/2019; 806/2019 E 33/2020 AMBAS DE AUTORIA 

DA VEREADORA AMANDA NASSAR; INDICAÇÃO Nº 04/2020 DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINEIA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 01/2020, 02/2020, 03/2020 E 35/2020 

TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI; INDICAÇÃO Nº 

05/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 10/2020 E 

11/2020 DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. INDICATIVO DE 

PROJETO DE LEI Nº 01/2020 DE AUTORIA DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, 

AMANDA NASSAR E CELSO NICÁCIO; INDICATIVO DE PROJETO DE LEI Nº 02/2020 DE 

AUTORIA DOS VEREADORES ALEXANDRE JACINTO, AMANDA NASSAR E CELSO 

NICÁCIO; REQUERIMENTOS Nº 04/2020 E 05/2020 DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA NASSAR; REQUERIMENTO Nº 03/2020 DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO 

ALCEU; REQUERIMENTO Nº 02/2020 DE INICIATIVA DO VEREADOR FABIO PEDROSO; 

REQUERIMENTO Nº 01/2020 DE INICIATIVA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS E 

REQUERIMENTO Nº 341/2019 DE INICIATIVA DO VEREADOR ALEXANDRE JACINTO. 

EM SEGUIDA, O VEREADOR FABIO ALCEU ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA MESA. 

NÃO HAVENDO ORADORES INSCRITOS, O VEREADOR FABIO ALCEU, NO ESPAÇO 

PARA APRESENTAÇÃO DAS COMISSÕES, FALOU SOBRE CONVOCAÇÃO DE 

REUNIÃO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E REDAÇÃO LOGO APÓS O TÉRMINO DA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, PARA DELIBERAÇÃO DAS MATÉRIAS QUE ESTÃO 

SENDO DISCUTIDAS. EM SEGUIDA, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: O VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA MOÇÃO 

DE REPÚDIO Nº 01/2020, DE AUTORIA DE TODOS OS VEREADORES. A INCLUSÃO FOI 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2.297/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL. EMENTA: “CRIA O PROGRAMA RESIDÊNCIA CIDADÃ EM CUMPRIMENTO 

A ACORDO REALIZADO NA AÇÃO CIVIL PÚBLICA Nº 0001626-12.2010.8.16.0025, PARA 

FORNECIMENTO DE CASAS POPULARES PARA FAMÍLIAS COM CRIANÇAS EM 
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SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE SOCIAL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS PEDIU A PALAVRA PARA PARABENIZAR O 

MINISTÉRIO PÚBLICO POR FAZER PARCERIA COM O EXECUTIVO MUNICIPAL PARA 

AJUDAR AS FAMÍLIAS COM CRIANÇAS EM ESTADO DE VULNERABILIDADE. O 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO TAMBÉM PARABENIZOU O MINISTÉRIO PÚBLICO 

PELA ATUAÇÃO E PERGUNTOU QUAL É O PROGRAMA DE MORADIAS DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL E DISSE QUE ESPERA QUE ESSE PROJETO NÃO SEJA 

UTILIZADO PARA FAZER POLÍTICA. A VEREADORA TATIANA DISSE QUE O DINHEIRO 

UTILIZADO NESSE PROJETO É PROVENIENTE DE UMA MULTA QUE O EXECUTIVO 

RECEBEU POR NÃO OFERECER NUMERO SUFICIENTE DE VAGAS DE CRECHE PARA 

ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO, DISSE AINDA QUE OUVIU DO PROMOTOR PÚBLICO, 

DAVID KERBER AGUIAR, QUE  ELE DEVERIA DAR MAIS MULTAS AO MUNICÍPIO, MAS 

COMO JÁ HAVIA DADO DOZE MILHÕES EM MULTAS, EVITOU AUMENTAR AS MULTAS 

PARA NÃO ENDIVIDAR AINDA MAIS O MUNICÍPIO, DISSE TAMBÉM QUE O 

PROMOTOR FEZ UM ACORDO COM O MUNICÍPIO E AUTORIZOU A UTILIZAÇÃO 

DESSE DINHEIRO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PARA A HABITAÇÃO.  DISSE QUE 

OS VEREADORES VÃO FISCALIZAR A REALIZAÇÃO DESSE PROJETO QUE TERÁ 

TAMBÉM O ACOMPANHAMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO. O VEREADOR FABIO 

ALCEU TAMBÉM PARABENIZOU O MINISTÉRIO PÚBLICO E DISSE QUE ACREDITA 

QUE O PROMOTOR RECEBEU UMA PREMIAÇÃO EM VIRTUDE DESSE PROJETO, 

DISSE QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL TEVE QUE FAZER UM DEPÓSITO NO VALOR 

DE DOZE MILHÕES EM RAZÃO DAS MULTAS QUE RECEBEU PELO NÃO 

CUMPRIMENTO DO NÚMERO DE VAGAS SUFICIENTES EM CMEIS E ESCOLAS DO 

MUNICÍPIO E QUE, EM VIRTUDE DO NÃO ATENDIMENTO, ESSE DINHEIRO FICOU 

BLOQUEADO. LAMENTOU QUE TEVE QUE HAVER A ATUAÇÃO DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO PARA UMA SITUAÇÃO QUE DEVERIA ACONTECER NATURALMENTE NO 

MUNICÍPIO. DISSE AINDA QUE HAVERÁ UM CONVÊNIO COM A COHAPAR PARA QUE 

ELA DÊ AUXÍLIO NA ELABORAÇÃO DE PROJETOS E PROCEDIMENTOS, TAMBÉM NA 

PARTE SOCIAL, QUE FICARÁ APÓS A ENTREGA DOS IMÓVEIS. DISSE QUE É 

IMPORTANTE ESSE CONVÊNIO PORQUE SE NÃO TIVER UM ÓRGÃO QUE TENHA 

EXPERTISE TÉCNICA PARA ACELERAR, O PROJETO NÃO ACONTECERÁ. DISSE 

AINDA QUE ACREDITA QUE NINGUÉM VAI SE APROVEITAR DE UM PROGRAMA 

SOCIAL DESSA MAGNITUDE COM O ENVOLVIMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO PRA 

TIRAR PROVEITO POLÍTICO E QUE TEM CERTEZA QUE COM A FISCALIZAÇÃO DO 
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MINISTÉRIO PÚBLICO, DA CÂMARA MUNICIPAL E DE TODA A SOCIEDADE 

ENVOLVIDA, SERÁ UM PROGRAMA BASTANTE ÚTIL E QUE VAI ATENDER  DIVERSAS 

FAMÍLIAS E TIRAR ESSAS CRIANÇAS DA SITUAÇÃO DE VULNERABILIDADE COMO 

ACONTECE NO DIA A DIA DO MUNICÍPIO. O VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS TAMBÉM PARABENIZOU O MINISTÉRIO PÚBLICO E DISSE QUE 

ACOMPANHOU ESSE PROJETO JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL E QUE A 

DEMORA PARA REALIZAÇÃO DESSE PROJETO FOI A FALTA DE INFRAESTRUTURA, 

DISSE QUE HOUVE VÁRIAS DISCUSSÕES COM A COHAPAR PARA QUE ELA 

PUDESSE AJUDAR NESSE PROJETO E PARABENIZOU TAMBÉM O EXECUTIVO 

MUNICIPAL E DISSE QUE ACREDITA QUE ESSE PROJETO VAI SER EXECUTADO 

DENTRO DOS PRAZOS CORRETOS E QUE VAI PRIORIZAR AS FAMÍLIAS QUE 

REALMENTE PRECISAM E QUE OS VEREADORES VÃO FISCALIZAR A SELEÇÃO DAS 

FAMÍLIAS E QUE ESSE É APENAS O INÍCIO E QUE ESSE PROJETO DANDO CERTO, 

OS DEMAIS NECESSITADOS TAMBÉM SERÃO CONTEMPLADOS.  DISSE AINDA QUE 

AS OBRAS SÃO DEMORADAS, QUE A CONCLUSÃO É LENTA E QUE IMPORTANTE É 

DIZER QUE ASSIM QUE TERMINAR, AS OBRAS SERÃO INAUGURADAS, APESAR DE 

DIZEREM QUE TODAS AS OBRAS SÃO ELEITOREIRAS, O IMPORTANTE É QUE A 

COMUNIDADE SEJA CONTEMPLADA. DISSE TAMBÉM QUE APESAR DE FAZER PARTE 

DA BASE DO GOVERNO, NÃO TEM NENHUM INTERESSE EM FAZER CAMPANHA 

SOBRE UM PROJETO TÃO “CALAMITOSO” COMO ESSE E SOBRE NENHUM PROJETO 

DE NENHUM GOVERNO.  O VEREADOR GERMANINHO KRZYZANOWSKI DISSE QUE É 

GRATIFICANTE ESSA ATITUDE DO MINISTÉRIO PÚBLICO PRA SERVIR REALMENTE 

AS PESSOAS CARENTES QUE TENHAM NECESSIDADE DE MORADIA DIGNA E QUE É 

DEVER, É OBRIGAÇÃO DO PODER PÚBLICO AMPARAR COM ESSE PROJETO, E QUE 

ESSA AÇÃO CIVIL PÚBLICA É DO ANO DE DOIS MIL E DEZ E CHAMOU A ATENÇÃO 

PARA A PRECARIEDADE DA FALTA DE VAGAS NAS CRECHES E SOBRE O QUANTO O 

PROCESSO É DEMORADO, MAS QUE COM TODA A CERTEZA ENTRE ESSE E O 

PRÓXIMO ANO, ESSAS FAMÍLIAS SERÃO BENEFICIADAS E QUE É IMPORTANTE A 

FISCALIZAÇÃO DE TODOS DAS FAMÍLIAS QUE SERÃO ENQUADRADAS NESSE 

PROJETO PELA RENDA. A VEREADORA LUCINÉIA DE LIMA TAMBÉM PARABENIZOU 

O MINISTÉRIO PÚBLICO E O EXECUTIVO MUNICIPAL PELO PROJETO E DISSE QUE 

APESAR DE TODAS AS QUESTÕES QUE ENVOLVEM ESSE PROJETO, NÃO SE PODE 

ESQUECER DAS TREZENTAS FAMÍLIAS QUE SERÃO BENEFICIADAS E FICA FELIZ EM 

VER QUE ESSE DINHEIRO VAI VOLTAR PARA O MUNICÍPIO EM BENEFÍCIO A ESSAS 
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FAMÍLIAS.  A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE 

ESSE PROJETO FOI ASSINADO PELO PREFEITO MUNICIPAL NO MÊS DE OUTUBRO E 

QUE SOMENTE FOI ENCAMINHADO PARA SER OFICIALMENTE RECEBIDO NA ÚLTIMA 

SESSÃO DO MÊS DE DEZEMBRO E QUE ISSO DEMONSTRA QUE O PREFEITO 

MUNICIPAL NÃO ESTÁ NEM UM POUCO PREOCUPADO OU TERIA ENCAMINHADO 

ESSE PROJETO LOGO APÓS TER ASSINADO E QUE OS VEREADORES ESTÃO 

FAZENDO SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA DAR SEQUÊNCIA A ESSE PROJETO. O 

VEREADOR ALEXANDRE JACINTO PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE SE PEGAR 

COMO EXEMPLO A OBRA DO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM INDUSTRIAL, É UMA 

PROMESSA DE CAMPANHA EM SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO E QUE 

CONFORME NOTICIADO NO JORNAL “O POPULAR” NO MÊS DE JANEIRO DO ANO DE 

DOIS MIL E DEZENOVE ESTAVA SENDO ABERTO O PROCESSO LICITATÓRIO E QUE 

ISSO DEMOROU UM ANO, DEIXANDO PARA ABRIR NO ANO DE DOIS MIL E VINTE, 

PERGUNTOU SE ISSO NÃO SERIA UMA OBRA PARA TENTAR UMA REELEIÇÃO. 

DISSE QUE APESAR DA DEMORA AINDA ACHA BOM QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL 

ESTÁ FAZENDO ESSA OBRA DO JARDIM INDUSTRIAL, POIS QUEM GANHA COM ISSO 

É A POPULAÇÃO QUE TANTO SOFRE E QUE NAQUELA REGIÃO JÁ EXISTEM MAIS DE 

CINQUENTA MIL HABITANTES E QUE ESSA OBRA JÁ DEVERIA TER SIDO FEITA NO 

INÍCIO DO MANDATO, PORQUE DINHEIRO NÃO SERIA O PROBLEMA PARA O 

EXECUTIVO MUNICIPAL POIS OUVIU DIZER QUE HAVIAM CEM MILHÕES EM CAIXA. 

DISSE AINDA QUE DIZEM QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL VAI MUDAR A CIDADE E 

QUE AGORA PODE TUDO POR SER ANO DE ELEIÇÃO. O VEREADOR ELIAS ALMEIDA 

PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE CAUSA ESTRANHEZA QUE O VEREADOR 

ALEXANDRE JACINTO TENHA PARTICIPADO DA ADMINISTRAÇÃO DE VÁRIOS 

GOVERNOS PASSADOS COMO CARGO COMISSIONADO E QUE ESSE PROJETO 

ESTÁ CIRCULANDO  DESDE O ANO DE DOIS MIL E DEZ E SOMENTE AGORA ESTÁ 

SENDO REALIZADO E AINDA NÃO ESTÁ BOM E QUE ISSO CAUSA ESPANTO. A 

VEREADORA TATIANA RETOMANDO A PALAVRA DISSE QUE SE O EXECUTIVO 

MUNICIPAL JÁ TIVESSE REALIZADO ESSE PROJETO NÃO TERIA MUDADO O 

DINHEIRO DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PARA A SECRETARIA DE HABITAÇÃO E 

QUE ESSA MULTA JÁ TERIA SIDO DEVOLVIDA. A VEREADORA AMANDA NASSAR 

DISSE QUE HÁ MUTOS ANOS O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA NÃO TEM UM 

PROGRAMA HABITACIONAL, LEMBRANDO TAMBÉM QUE EXISTE UM PROJETO DE 

LEI DE EXTINÇÃO DA COHAB-ARAUCÁRIA HÁ MAIS DE UM ANO PARADO DENTRO 
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DO LEGISLATIVO MUNICIPAL E QUE SEJA O GOVERNO ATUAL OU SEJA QUEM FOR 

O PRÓXIMO PREFEITO, CABE AOS VEREADORES TAMBÉM, ALÉM DA FISCALIZAÇÃO 

DA PARCERIA DA COHAPAR, DO MINISTÉRIO PÚBLICO, DA PREFEITURA, 

FISCALIZAR QUEM É QUE VAI RECEBER ESSAS CASAS E COBRAR E SUGERIR, 

TRABALHAR EM CONJUNTO PARA UM PROGRAMA HABITACIONAL, COBRAR PARA 

QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL APRESENTE UM PROGRAMA HABITACIONAL AINDA 

NO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TAMBÉM PARA QUE CONTINUE PARA O PRÓXIMO 

UM BOM PROGRAMA PARA QUE TODAS AS PESSOAS POSSAM TER A 

OPORTUNIDADE DE TER A SUA MORADIA. DISSE TAMBÉM QUE ESSE PROJETO É 

DE INTERESSE PÚBLICO E QUANTO MAIS DEMORAR PARA VOTAR ESSE PROJETO 

MAIS VAI DEMORAR PARA ACONTECER ESSAS OBRAS E QUE A POPULAÇÃO 

RECEBA ESSA OBRA. DISSE TAMBÉM QUE GOSTARIA DE DESTACAR O TRABALHO 

DA ASSISTÊNCIA SOCIAL QUE DURANTE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA TRATAR 

SOBRE A APRESENTAÇÃO DESSE PROJETO OBSERVOU QUE OS FUNCIONÁRIOS 

FORAM MUITO PROFISSIONAIS E QUE DISCUTIRAM TECNICAMENTE E QUE TEM 

CERTEZA QUE A EQUIPE DE SERVIDORES DA ASSISTÊNCIA SOCIAL JAMAIS VÃO 

DEIXAR QUE A FAMÍLIA QUE RECEBA ESSA MORADIA NÃO SEJA A FAMÍLIA QUE 

ESTEJA TOTALMENTE DENTRO DOS REQUISITOS EXIGIDOS PARA A ENTREGA DO 

IMÓVEL. DISSE TAMBÉM QUE CABE AOS VEREADORES A FISCALIZAÇÃO E 

ACOMPANHAMENTO JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL SOBRE OS TERRENOS QUE 

SERÃO CEDIDOS PARA A CONSTRUÇÃO DESSAS OBRAS. O VEREADOR 

GERMANINHO KRZYZANOWSKI PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE ESTÁ NO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL PARA REPRESENTAR A POPULAÇÃO E QUE É REALMENTE 

ISSO QUE A POPULAÇÃO ESPERA DE TODOS OS VEREADORES.  O PROJETO FOI 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES COM NOVE VOTOS FAVORÁVEIS. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO DE REPÚDIO Nº 01/2020, DE 

INICIATIVA DE TODOS OS VEREADORES. O VEREADOR FABIO ALCEU DISSE QUE 

TOMOU CONHECIMENTO HÁ CERCA DE UMA SEMANA DA NOTÍCIA DO 

FECHAMENTO DA FAFEN -  FÁBRICA DE FERTILIZANTES NITROGENADOS NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E QUE TEM VISTO VÁRIAS MANIFESTAÇÕES ATRAVÉS 

DAS REDES SOCIAIS  E QUE TEM IDO CONSTANTEMENTE ATÉ A ENTRADA DA 

FAFEN PARA CONVERSAR COM OS REPRESENTANTES DOS SINDICATOS E COM OS 

TRABALHADORES, MAS QUE PELO QUE TEM PERCEBIDO A POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA NÃO ENTENDEU O PREJUÍZO QUE ESSA EMPRESA FECHADA VAI 
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TRAZER PARA A VIDA DE TODOS. A ANSA/FAFEN É UMA SUBSIDIÁRIA DA 

PETROBRÁS E PRODUZ A URÉIA, O NITROGÊNIO E QUE VÁRIAS EMPRESAS 

COMPRAM ESSE PRODUTO E REVENDEM, COMO AQUI TEMOS A WHITE MARTINS E 

A SYNTEKO E ESSAS DUAS EMPRESAS NÃO FICARÃO MAIS NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA PORQUE NÃO TERÃO MAIS O PRODUTO QUE ELAS COMPRAM AQUI E 

ASSIM SERÃO MAIS DUAS EMPRESAS QUE O MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA PERDERÁ 

EM VIRTUDE DO FECHAMENTO DA FAFEN, FORA AS EMPRESAS TERCEIRIZADAS, 

FORA O COMÉRCIO AO REDOR E FORA O COMÉRCIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA 

ONDE ESSAS PESSOAS GASTAM E DISSE QUE NÃO VIU MANIFESTAÇÃO DO 

COMÉRCIO LOCAL CONTRA O FECHAMENTO DA FAFEN, ERA PARA TODO O 

COMÉRCIO E A POPULAÇÃO EM GERAL ESTAR MOBILIZADA E SE MANIFESTANDO E 

FAZENDO COM QUE FÔSSEMOS OUVIDOS PERANTE O GOVERNO ESTADUAL E 

FEDERAL, MAS NÃO VIU NENHUMA MANIFESTAÇÃO NESSE SENTIDO. DISSE 

TAMBÉM QUE VIU ATRAVÉS DAS REDES SOCIAIS ALGUMAS PESSOAS FALANDO 

QUE A MORDOMIA DESSES TRABALHADORES VAI ACABAR E DISSE TAMBÉM QUE A 

RESCISÃO DE CINQUENTA A CEM MIL DIVULGADA É “PAPO PRA BOI DORMIR”. 

DISSE QUE OS TRABALHADORES TERÃO DIREITO AS RESCISÕES CONFORME 

QUALQUER OUTRO TRABALHADOR TERIA NA SUA EMPRESA, MAS É UM PREJUÍZO 

ESSAS PESSOAS FICAREM DESEMPREGADAS, DISSE QUE FICAMOS 

COMEMORANDO OS QUE VEM AQUI DIZER QUE VÃO GERAR DEZ EMPREGOS, MAS 

QUANDO PERDEMOS UMA QUE VAI GERAR UM DESEMPREGO DE MIL, NINGUÉM 

FALA NADA, DISSE QUE É UM ABSURDO FICAREM NA ZONA DE CONFORTO E 

DEIXAR SOMENTE AQUELES QUE ESTÃO PERDENDO O EMPREGO, LUTANDO 

PELOS SEUS DIREITOS E POR UM PREJUÍZO QUE VAI IMPACTAR A CIDADE INTEIRA.  

DISSE AINDA QUE A URÉIA QUE É PRODUZIDA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA É A 

ÚNICA FÁBRICA QUE TEM NO PAÍS QUE AINDA ESTÁ PRODUZINDO, TODO O 

RESTANTE ESTÁ VINDO DE FORA E QUE O MUNICÍPIO VAI FICAR REFÉM DO 

MERCADO ESTRANGEIRO, DO DÓLAR, DAS GUERRAS E DA POLÍTICA EXTERNA QUE 

PODE ELEVAR MUITO O PREÇO DA URÉIA E COM ISSO VAI AFETAR A 

AGROINDÚSTRIA TAMBÉM, QUE OS PRODUTOS TAMBÉM VÃO ELEVAR DE PREÇO, 

QUE ISSO É UMA CADEIA E QUE NINGUÉM ESTÁ VENDO O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO E QUE ANDAM DIZENDO QUE TEVE A QUESTÃO DO PREJUÍZO QUE 

A EMPRESA DEU NO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, MAS QUE O “RASF” QUE É A 

MATÉRIA PRIMA DA FAFEN É PRODUZIDA NA REFINARIA PRESIDENTE GETÚLIO 
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VARGAS NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E VENDIDA A PREÇOS INTERNACIONAIS, 

SENDO QUE É PRODUZIDA AQUI, EM VIRTUDE DA POLÍTICA EXTERNA QUE O 

GOVERNO FEDERAL ADOTOU DENTRO DA PETROBRÁS, A POLÍTICA COMERCIAL 

COM OS PAÍSES ESTRANGEIROS. DISSE AINDA QUE O PRODUTO CHEGA AQUI A 

PREÇO DE DÓLAR COMO SE TIVESSE SIDO VENDIDO PARA A CHINA E O PRODUTO 

CHINÊS VEM COM ISENÇÃO DE IMPOSTO PARA O BRASIL. DISSE AINDA QUE É UMA 

POLÍTICA QUE ANDA NA CONTRA-MÃO E QUE A EMPRESA SÓ ESTÁ DANDO 

PREJUÍZO PORQUE A POLÍTICA INTERNA DA PETROBRÁS ESTÁ FAZENDO COM QUE 

ISSO ACONTEÇA, PORQUE NÃO HÁ MAIS UMA INTENÇÃO DA PETROBRÁS DE 

ATUAR NA ÁREA DO REFINO, NA ÁREA DE SUBSIDIÁRIA, POIS QUER FICAR APENAS 

NA PARTE DE EXTRAÇÃO E VAI JOGAR TODO O RESTANTE PARA O MERCADO 

ESTRANGEIRO E QUE CONCORDOU COM A FALA DO PRESIDENTE AMERICANO 

DONALD TRUMP DISSE E QUE O SENADOR ROBERTO REQUIÃO REPETIU: “PARA UM 

PAÍS SER DESENVOLVIDO, ELE TEM QUE PROTEGER SUAS EMPRESAS E 

PROTEGER SUAS RIQUEZAS”. E DISSE AINDA QUE O BRASIL ESTÁ TOTALMENTE NA 

CONTRA-MÃO, POIS ESTÁ VENDENDO SUAS RIQUEZAS PARA O ESTRANGEIRO. 

DISSE TAMBÉM QUE NÃO VÊ NENHUMA AÇÃO DO GOVERNO MUNICIPAL, ESTADUAL 

OU FEDERAL PARA IMPEDIR QUE ISSO ACONTEÇA E POR ISSO ESTÁ SENDO 

APRESENTADA ESSA MOÇÃO DE REPÚDIO PARA TENTAR DE ALGUMA MANEIRA 

AJUDAR ESSA CLASSE E TODA A POPULAÇÃO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS 

DISSE ESTAR BASTANTE REVOLTADO E QUE TAMBÉM LUTOU COMO VEREADOR 

ENVIANDO OFÍCIOS À DIRETORIA DA FAFEN SOLICITANDO ATENDIMENTO PARA 

ENTENDER O REAL MOTIVO DO FECHAMENTO DA FÁBRICA, SENDO INFORMADO 

QUE NÃO HAVIA DATA DISPONÍVEL PARA AGENDAMENTO DE REUNIÕES E 

CONSIDEROU COM ISSO QUE ELES NÃO RESPEITAM OS VEREADORES, OS 

TRABALHADORES, NINGUÉM. E CONCORDOU COM O VEREADOR FABIO ALCEU 

QUANDO DISSE QUE ISSO VAI IMPACTAR NA VIDA DE TODOS.DISSE TAMBÉM QUE 

NÃO VÊ MANIFESTAÇÃO DO GOVERNO MUNICIPAL E NEM DO GOVERNO 

ESTADUAL, APESAR DE O GOVERNADOR TER RECEBIDO UMA BOA VOTAÇÃO NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA 

DIZER QUE OS REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES ESTÃO SOLICITANDO 

UMA AUDIÊNCIA COM O GOVERNADOR HÁ DIAS E NÃO QUER NEM RECEBÊ-LOS. O 

VEREADOR APARECIDO  DISSE QUE O GOVERNADOR NÃO ESTÁ PREOCUPADO 

COM A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA E TAMBÉM CITOU A FALTA DE MANIFESTAÇÃO 
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DE DEPUTADOS ESTADUAIS E FEDERAIS QUE VEM PARA O MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA PEDIR VOTOS. DISSE TAMBÉM QUE PARTICIPOU JUNTO COM O 

VEREADOR FABIO ALCEU DE UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A PRIVATIZAÇÃO DA 

PETROBRÁS E QUE ESSE É OUTRO PROBLEMA QUE VAI IMPACTAR NA VIDA DE 

TODOS, INCLUSIVE CAINDO A ARRECADAÇÃO DO MUNICÍPIO. O VEREADOR FABIO 

ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE O TERMO UTILIZADO “HIBERNAÇÃO“ É 

APENAS PARA DIZER QUE A EMPRESA VAI FICAR FUNCIONANDO PARA NÃO SE 

PERDER OS EQUIPAMENTOS, MAS NA REALIDADE TODOS OS FUNCIONÁRIOS 

SERÃO MANDADOS EMBORA, ENTÃO ELA NÃO VAI PRODUZIR MAIS NADA E QUE O 

PRÓXIMO PASSO SERÁ A PRIVATIZAÇÃO DA PETROBRÁS, DENTRO DE POUCOS 

MESES. O VEREADOR ELIAS DISSE QUE PARTICIPOU DE UMA REUNIÃO 

REFERENTE A FAFEN ONDE ESTAVAM PRESENTES OS REPRESENTANTES DA 

FAFEN, O DEPUTADO FEDERAL RUBENS BUENO E CHEGARAM A CONCLUSÃO QUE 

NÃO SE PODE FAZER UMA COISA PEQUENA, ESTÃO TENTANDO FAZER UMA UNIÃO 

PLURIPARTIDÁRIA PARA ACIONAR A BANCADA RURALISTA E A BANCADA DE TODOS 

OS DEPUTADOS FEDERAIS PARA TENTAR REVERTER ESSA SITUAÇÃO E ASSIM 

FAZER CHEGAR O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL ATÉ O MINISTRO DA ECONOMIA, PAULO 

GUEDES. O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE ESTEVE 

NA FAFEN E FOI APROVADO O INDICATIVO DE GREVE PARA O DIA PRIMEIRO DE 

FEVEREIRO E QUE A REPAR TAMBÉM VAI ADERIR A GREVE, DISSE AINDA, QUE 

TODAS AS  DEMAIS REFINARIAS DO PAÍS VÃO PARAR TAMBÉM EM VIRTUDE DO 

FECHAMENTO DA FAFEN NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. DISSE TAMBÉM QUE O 

BRASIL INTEIRO ESTÁ SE MOBILIZANDO, PORQUE É UM DESMONTE QUE ESTÁ 

ACONTECENDO NA PETROBRÁS E QUE É O INÍCIO PARA A PRÓXIMA ETAPA, QUE 

SERÁ TAMBÉM ACABAR COM O REFINO, DISSE QUE APÓS TANTA LUTA PARA SE 

CONSEGUIR A INSTALAÇÃO DESSAS EMPRESAS, E EM UM ANO OU MENOS VAI SE 

DESTRUIR TUDO O QUE FOI CONQUISTADO AO LONGO DE TODOS ESSES ANOS. 

DISSE QUE É MUITO IMPORTANTE ESSE MOVIMENTO DOS DEPUTADOS FEDERAIS, 

ESTADUAIS, GOVERNADOR E DE TODA A POPULAÇÃO DO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA E TAMBÉM DE SÃO MATEUS DO SUL QUE TAMBÉM SOFRERÁ O 

PROCESSO DE “HIBERNAÇÃO”, VÃO COMPRAR INSUMOS DE OUTRAS REGIÕES 

ALEGANDO NÃO SER VIÁVEL A EXTRAÇÃO DO XISTO. DISSE QUE SERÃO VÁRIAS 

CIDADES AFETADAS E POR ISSO A NECESSIDADE DE UMA MOBILIZAÇÃO 

NACIONAL. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES POR OITO VOTOS 
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FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DOS VEREADORES: CLÁUDIO SARNIK E GERMANINHO 

KRZYZANOWSKI. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À 

EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O 

VEREADOR FABIO ALCEU, QUE INFORMOU E CONVIDOU OS DEMAIS VEREADORES 

PARA PARTICIPAREM DE UMA REUNIÃO NO SALÃO PAROQUIAL DE CAPINZAL, QUE 

ACONTECERÁ NO DIA VINTE E CINCO DE JANEIRO, ÀS QUINZE HORAS PARA 

DEBATER A RESPEITO DA MUDANÇA DAS LINHAS DO TRANSPORTE COLETIVO NA 

ÁREA RURAL DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NAQUELA REGIÃO E DISSE QUE JÁ 

ACONTECERAM ALGUMAS ALTERAÇÕES DE HORÁRIOS E RETIRADOS ALGUNS 

ITINERÁRIOS QUE PASSARAM PARA OUTRAS LINHAS, MAS QUE FAZEM UM 

CAMINHO DIFERENCIADO E QUE TODA MUDANÇA GERA UM TRANSTORNO E QUE O 

PROBLEMA É QUE AS PESSOAS NÃO ESTÃO SENDO ATENDIDAS, PRINCIPALMENTE 

NA ÁREA DE CAPINZAL, CAPOEIRA GRANDE E LAGOA GRANDE. DISSE QUE ESSA 

REUNIÃO É IMPORTANTE PARA ENTENDEREM AS DIFICULDADES QUE A 

POPULAÇÃO ESTÁ TENDO PARA BUSCAREM UMA ALTERNATIVA JUNTO AO 

DEPARTAMENTO DE TRANSPORTE COLETIVO INFORMANDO AS DIFICULDADES DA 

POPULAÇÃO. DISSE QUE TAMBÉM SERÁ DEBATIDO SOBRE DIVERSOS OUTROS 

ASSUNTOS DA REGIÃO, DA ÁREA RURAL, COMO POR EXEMPLO O ACESSO À 

LOCALIDADE DE CAMPO REDONDO, ONDE A EMPRESA CAMINHOS DO PARANÁ NÃO 

ASSUME A OBRA, O GOVERNO DO ESTADO DIZ QUE É UM TRECHO 

CONCESSIONADO E O DNIT - DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DE 

TRANSPORTES - SR/PR, DIZ QUE NÃO PODE INTERVIR E QUE AQUELES QUE 

DEVERIAM INTERVIR ACABAM DEIXANDO DE LADO. O VEREADOR ELIAS DISSE QUE 

A COMISSÃO DE INQUÉRITO NÚMERO CENTO E DEZESSETE ESTÁ FUNCIONANDO 

NORMALMENTE, QUE AS REUNIÕES ESTÃO ACONTECENDO E QUE NÃO HOUVE 

INTERVENÇÃO DO PREFEITO OU DE NENHUM SECRETÁRIO, POIS ESTAS SÃO 

ALGUMAS PERGUNTAS QUE OUVE DA POPULAÇÃO, QUE ESTÃO AGUARDANDO O 

RESULTADO DE UMA EMPRESA DE AUDITORIA E QUE OS DEMAIS MEMBROS DA 

COMISSÃO ESTÃO TRABALHANDO PARA QUE TUDO SEJA APURADO E INFORMADO 

PARA A SOCIEDADE. A VEREADORA TATIANA DISSE QUE OS RESPONSÁVEIS PELAS 

ALTERAÇÕES NOS ITINERÁRIOS SÃO OS SENHORES WILMER JACÓ DA SILVA, 

SUPERINTENDENTE DO TRANSPORTE COLETIVO E O SENHOR SAMUEL ALMEIDA 

DA SILVA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, OS QUAIS NÃO SABEM 

ONDE FICAM AS LOCALIDADES DE TIETÊ, CAPINZAL E CAMPO REDONDO E QUE 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 
 

 
24/01/2020 

 

 

ESSAS ALTERAÇÕES PROPORCIONAM A REDUÇÃO DA PASSAGEM, O QUE É 

ÓTIMO, MAS POR OUTRO LADO, PREJUDICAM A POPULAÇÃO. DISSE TAMBÉM QUE 

NO ANO PASSADO, HOUVE UMA FEIRA DE MÓVEIS QUE O JORNAL “O POPULAR” 

PROMOVEU E VERIFICOU NO PORTAL DA TRANSPARÊNCIA DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE FORAM PAGOS DOZE MIL, QUINHENTOS E TRINTA E QUATRO 

REAIS, POR DOIS DIAS, POR UM STAND NESSA FEIRA. DISSE QUE ACHOU 

ESTRANHO ESSE VALOR E QUE TEVE INFORMAÇÃO DE QUE ALGUMAS EMPRESAS 

QUE PARTICIPARAM DESSA FEIRA PAGARAM ENTRE DOIS E TRÊS MIL REAIS POR 

ESSES DIAS NA FEIRA. DISSE QUE VAI COBRAR A PRESTAÇÃO DE CONTAS E 

LEVANTAR AS NOTAS FISCAIS DAS OUTRAS EMPRESAS PARTICULARES PARA 

FAZER A COMPARAÇÃO E COBRAR EXPLICAÇÕES DO PREFEITO MUNICIPAL. DISSE 

TAMBÉM QUE OUTRA DESPESA QUE CHAMOU SUA ATENÇÃO FOI UM VALOR QUE O 

SECRETÁRIO DE GOVERNO, GENILDO CARVALHO, GASTOU QUATRO MIL REAIS 

PARA SE HOSPEDAR EM BRASÍLIA EM QUARTO DUPLO. DISSE QUE FALTA AGULHA 

PARA FAZER SUTURAS NO HOSPITAL MUNICIPAL, FALTA CRECHE E UM IDOSO 

MORREU POR FALTA DE ATENDIMENTO, NÃO TEM REMÉDIOS, CORTARAM A CESTA 

DE REMÉDIOS, CORTARAM VÁRIOS MÉDICOS ESPECIALISTAS E PERGUNTOU O 

QUE O SECRETÁRIO DE GOVERNO TROUXE DE BENEFÍCIOS PARA O MUNICÍPIO 

COM ESSA VIAGEM. DISSE QUE ESSE VALOR É APENAS DA HOSPEDAGEM E NÃO 

INCLUI A ALIMENTAÇÃO. O VEREADOR FABIO ALCEU PEDIU A PALAVRA PARA DIZER 

QUE RECEBEU ESSA INFORMAÇÃO E QUE IRIA FAZER A SOLICITAÇÃO DE 

ESCLARECIMENTOS, MAS VAI AGUARDAR  AS INFORMAÇÕES LEVANTADAS PELA 

VEREADORA TATIANA E TAMBÉM QUER SABER SE O SECRETÁRIO DE GOVERNO 

PARTICIPOU DE ALGUM EVENTO OU REUNIÃO, QUAL ERA O TEMA DEBATIDO E SE 

TINHA ALGUMA QUESTÃO SOBRE POLÍTICA PÚBLICA QUE ENVOLVIA O INTERESSE 

SOCIAL OU O INTERESSE PÚBLICO NESSA VIAGEM E QUE OS GASTOS ENVOLVEM 

QUATRO MIL REAIS EM HOTEL, MAIS O VALOR DAS PASSAGENS, TRANSLADO E 

ALIMENTAÇÃO POR SEIS DIAS. DISSE TAMBÉM QUE OBSERVOU QUE OS 

COMERCIANTES REALMENTE NÃO SE REUNIRAM, QUE NÃO HOUVE 

MANIFESTAÇÃO DO COMÉRCIO LOCAL E QUESTIONOU O QUE A ASSOCIAÇÃO 

COMERCIAL ESTÁ INTERESSADA EM FAZER NO MUNICÍPIO, AO QUE PARECE, ESTÁ 

INTERESSADA APENAS EM PARTICIPAR DO PROJETO “AVANÇA ARAUCÁRIA” E QUE 

AS OUTRAS ENTIDADES DO MUNICÍPIO “UNIDOS POR ARAUCÁRIA” QUE NÃO 

FIZERAM NENHUMA MANIFESTAÇÃO A FAVOR DOS FUNCIONÁRIOS DA FAFEN. 
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PORQUE ESSE MOMENTO É DE UNIÃO E NÃO DE PROMOÇÃO E QUE APENAS VIU 

UMA COLETIVA DE IMPRENSA CONVOCADA PELO PREFEITO MUNICIPAL PARA 

FALAR DE SUBSÍDIOS, QUE NEM COMPETE AO PREFEITO MUNICIPAL. DISSE  QUE 

SE O PREFEITO MUNICIPAL QUISER SE PROMOVER, QUE CUMPRA SUA PROMESSA 

DE CAMPANHA QUE É DE REDUZIR EM CEM O NÚMERO DE CARGOS 

COMISSIONADOS QUE ATUALMENTE ESTÁ EM DUZENTOS E OITENTA E QUE 

TAMBÉM PROMETEU QUE NÃO HAVERIA NEPOTISMO EM SUA GESTÃO E ESTÁ 

TENDO E LAMENTOU QUE O PREFEITO MUNICIPAL NÃO CONVOCOU AS ENTIDADES 

DE ARAUCÁRIA PARA FAZER UMA MANIFESTAÇÃO EM FAVOR DA FAFEN. O 

VEREADOR APARECIDO RAMOS PEDIU A PALAVRA PARA DIZER QUE O IMPACTO 

NO ORÇAMENTO DA PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA SERÁ DE SETENTA 

MILHÕES POR ANO E QUE ESSA QUEDA NA ARRECADAÇÃO AFETARÁ A SAÚDE, 

EDUCAÇÃO, SEGURANÇA E EM TODOS OS SETORES E QUE OBSERVOU O 

TRABALHO DOS DEPUTADOS ESTADUAIS REQUIÃO FILHO, QUE ESTEVE PRESENTE 

DURANTE A MANIFESTAÇÃO, E TADEU VENERI, QUE  DEMONSTRARAM ESTAR 

PREOCUPADOS COM O FECHAMENTO DA FAFEN. A VEREADORA TATIANA DISSE 

QUE OS REPRESENTANTES DOS FUNCIONÁRIOS DA FAFEN CONSEGUIRAM 

MARCAR UMA REUNIÃO COM O EXECUTIVO MUNICIPAL E QUE FORAM ATENDIDOS 

PELO SECRETÁRIO DE GOVERNO, GENILDO CARVALHO, E QUE O PREFEITO NÃO 

DEMONSTRA ESTAR PREOCUPADO. O VEREADOR APARECIDO RAMOS DISSE QUE 

A CÂMARA MUNICIPAL ESTÁ EM RECESSO, MAS QUE DESDE O INÍCIO DE JANEIRO 

ESTÁ FAZENDO VISITAS E ATENDENDO A POPULAÇÃO. DISSE QUE SEMPRE COBRA 

DO PREFEITO MUNICIPAL A PAVIMENTAÇÃO NO JARDIM CALIFÓRNIA E QUE AGORA 

AS MÁQUINAS ESTÃO TRABALHANDO NAQUELE LOCAL, SINALIZANDO QUE AS 

OBRAS PROMETIDAS PARA O DIA QUINZE DE JANEIRO DE DOIS MIL E DEZENOVE, 

SERÃO FINALMENTE INICIADAS E QUE VAI ACOMPANHAR OS TRABALHOS. DISSE 

QUE TAMBÉM VÊ O ATRASO NAS OBRAS DO JARDIM INDUSTRIAL COMO 

POLITICAGEM E QUE NO LUGAR DO PREFEITO TERIA REALIZADO ESSAS OBRAS 

COM ANTECEDÊNCIA PARA NÃO SOFRER CRÍTICAS EM VIRTUDE DO PERÍODO 

ELEITORAL. O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO DISSE QUE É BOM QUE AS OBRAS 

SAIAM,EM BENEFÍCIO DA POPULAÇÃO, MAS LAMENTA A DEMORA. O VEREADOR 

APARECIDO RETOMANDO A PALAVRA DISSE QUE FOI INFORMADO QUE DURANTE A 

CAMPANHA O PREFEITO MUNICIPAL PROMETEU A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE 

DE PRONTO ATENDIMENTO – UPA, NAQUELA REGIÃO E QUE ALÉM DE NÃO TER 
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REALIZADO A CONSTRUÇÃO, AINDA ESTÁ REDUZINDO AS ESPECIALIDADES 

MÉDICAS DO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM CALIFÓRNIA, QUE ATUALMENTE NÃO 

TEM ATENDIMENTO DE MÉDICO GINECOLOGISTA E QUE A POPULAÇÃO ESTÁ 

RECLAMANDO POR TER QUE PAGAR CONSULTA PARTICULAR QUANDO PRECISA 

DESSA ESPECIALIDADE. NÃO HAVENDO MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, 

VEREADORA AMANDA NASSAR, INFORMOU QUE OS VEREADORES RECEBERÃO A 

CONVOCAÇÃO PARA A PRÓXIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA EM SEUS GABINETES, 

AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS QUE ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 

 


